



**Nombre de alumno: Marroquín
Morales Karen Mayte.**

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano Rodríguez.**

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Ginecología y Obstetricia.

Grado: 5 cuatrimestre.

Grupo: B

Introducción:

Para dar inicio a este trabajo, nos centraremos en la importancia y aprendizaje que tiene el área de gineco-obstetricia, por lo que debemos de saber que desde la antigüedad la humanidad ha presentado diversos problemas de salud teniendo en cuenta como primer factor las infecciones y la falta de higiene, todo esto fue cambiando con el tiempo en donde se descubrieron nuevos métodos de curación y tratamiento incluyendo técnicas u desarrollo de un embarazo.

Desarrollo:

Una de las grandes herramientas para el cuidado y seguimiento del crecimiento de un embarazo o la detección de anomalías en el aparato reproductor femenino es por medio del área de ginecología y obstetricia, por lo que es de suma importancia que los especialistas en consultas de obstetricia y ginecología requieran un alto nivel de capacidad de respuesta en su trabajo diario, en muchas ocasiones a menudo se encuentran con pacientes que temen al examen ginecológico, por lo que hay que ser empáticos con ellas para que podamos hacerla sentir cómoda, sin ninguna incomodidad o incóformidad, para que así podamos obtener un tratamiento exitoso. En la recolección de datos que se logran obtener al realizar estas pruebas, los debemos registrar de una forma gráfica para poder observar y analizar el desarrollo del curso del trabajo de parto por lo cual se debe de capturar la apertura del útero y mostrando la altura a lo largo del tiempo. Es por esto que la tabla en la que se registran los datos se deben de dividir en dos partes, gracias a las gráficas utilizadas para trazar curvas, los formularios registrados del estado materno, podemos obtener también datos como la presión arterial, el pulso materno y la frecuencia cardíaca fetal en la duración del trabajo de parto.

Conclusión:

Para concluir debemos de recordar que esta técnica sea utilizada para procedimientos invasivos, en Obstetracia y ginecología en donde interviene por problemas en donde se rompe el quiste ovárico. Por lo cual las mujeres a partir de la presencia de Menarca deben de informarse que a partir del primer coito deben realizarse un chequeo general, tanto de las mamas, hasta pruebas de papanicolaou. Por lo que las Enfermedades también son un factor en donde debemos tener conocimiento en las áreas ginecológicas las cuales estas producen complicaciones como malformaciones congénitas del stro y con esto poder saber de que es lo que puede presentar un paciente y poder ayudarlo, tratarlo y curarlo en todo lo que sea posible siempre y cuando el dardote un buen trato y cuidados concretos al paciente.

La única Función de la enfermera
es cuidar al individuo sano, o enfermo.
Virginia Henderson.

Referencias

Gobustillo.com. (23 de Enero de 2023). *Historia Clínica ginecologica y Obstetrica*. Obtenido de <https://www.gobustillo.com/historiaclinica-gineco-obstetrica/>.

UDS, U. d. (23 de Enero de 2023). *UDS antologia de gineco obstetricia, pag 10*. Obtenido de <file:///C:/Users/Matye%20Marroquin/Desktop/GINECOLOGIA%20Y%20OBSTETRICIA/GINECOLOGIA%20Y%20OBSTETRICIA.pdf>.